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の動物公園でシマウマが 5 月 27 日からお披露
目で展示される予定だったそうですが、シマウ
マは凄く性格がナイーブなようで新しい展示
場に慣らしてから展示する予定が、何か興奮し
たようでフェンスに激突して死んでしまい展
示が延びてしまいました。本来であれば 4月か
ら展示予定でしたが、コロナの影響なのか延び
ていて、それが 5月 27日だったそうです。 
この展示場はうちの会社が去年千葉市の工事
でシマウマとヤマアラシの展示場を作らせて
いただきましたが、ヤマアラシの方は順調にそ
のまま 27 日から展示らしいのですが、シマウ
マの方はまだ未定ということです。うちの娘も
楽しみにしていて私も出来上がってから見に
行っていないので楽しみだったんですけどま
た延期になってしまいました。またいずれ展示
が始まるでしょうから始まった際には皆さん
も一度見に言っていただければと思います。 
また、玉ねぎ狩りの記事が千葉日報出ていま

した。白子の白潟小学校には学校で学習畑とい
うのがあるらしく、そこで皆で玉ねぎ狩りをし
ている様子が新聞に載っていましたが、やはり
コロナ対策ということで 2 グループに別れて
玉ねぎ狩りを行ったということです。 
当クラブも 2 年連続で玉ねぎ狩りが中止にな
っていますが、来年の 5月までに完全に収まっ
ているとは考えづらいんですけれども白子の
小学校もそういう形でやっているというのも
ありますので出来ることであれば小人数に別
れたりとかいろんな対策をとりながらやれれ
ば有意義だなと思っています。その辺の対策等
を皆さんで検討しながら是非来年度は玉ねぎ
狩りを復活出来ればと個人的には思っていま
す。この後武田幹事のお話があるようなので私
の挨拶は以上にさせていただきたいと思いま
す。ありがとうございました。 
 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

         
 

５月１８日例会  
 
 

会長挨拶        神明 重美 会長 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の例会プログラム 
 
令和３年５月２５日 

 
（ 青少年奉仕月間 ） 

 
 
点    鐘  神明 重美 会長 
ソ ン グ  我等の生業 

 
会長挨拶 神明 重美 会長 

 幹事報告 武田 大輔 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 
 
内部卓話  杉江 敏矢 会員 

 
出席報告 担当委員会 
 

 
 

 
  

皆さん、こんにちは。今日もどんよりした
天気ですが、東海地方までは 16日に梅入りし
たようで、この感じだと関東もこのまま梅雨
入りしてしまうのかなと思います。四国や東
海地方は、観測史上最も早い梅雨入りという
ことですが、観測史上という言葉に全く驚か
なくなってきてしまっているのもどうなのか
なと思います。また雨の時期になってきて、
水害もそうですけど観測史上とか史上最大だ
とかという言葉が毎日のように飛び交ってき
ますが、常に想定以上のことが起こることも
あると心の準備をしていただいて日々気をつ
けながら生活していっていただければと思っ
ています。 
今朝の千葉日報に出ていましたが、千葉市 
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       「次年度地区予算」 
について 

 
 

村田 裕之 会長エレクト 
                        
        皆さん、こんにちは。地区よ

り次年度の地区予算案が届きました。本来であ
れば地区研修協議会で審議していただいてい
るところ今年度は郵便投票に変更されたため、
各クラブでの審議し回答をしていくというこ
とです。例年通りの予算が組まれているようで
すので承認ということで回答をしたいんです
けどもよろしいでしょうか。（拍手多数で承認
されました。）ありがとうございました。 
 
          

●地区（回覧） 
①「コーディネーターニュース」2021年 6月号 
② ロータリー米山記念奨学会より、ハイライト

よねやま 254号 
③ ロータリー米山記念奨学会委員会より、ロー

タリー米山記念奨学会へご支援のお願い 
④ RLI実行委員会より、ＲＬＩパートⅡオンラ

イン開催変更のご案内 
パートⅡ 
日時：2021年 5 月 31 日（月）  

開会：9 時 00 分～ 閉会 16 時 20 分 
場所： オンライン ZOOM にて開催  
パートⅢ（前半） 
日時：2021年 6 月 5 日（土）  

開会：13 時 00 分～ 閉会18 時10 分  
場所： オンライン ZOOM にて開催  
パートⅢ（後半）  
日時：2021年 6 月 13 日（日） 

開会：13 時 00 分～ 閉会 18 時 10 分 
場所： オンライン ZOOM にて開催 
参加申し込みは、締切り 5 月 26 日（水）迄 

⑤ 日本のロータリー100 周年を祝う会より、日
本のロータリー100 周年を祝う会記念式
典・祝賀会 開催方法変更のお知らせ 
日時：2021 年 5 月 25 日(火) 無観客開催

(オンライン配信) 13:00 開会予定 
●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 

           武田 大輔 会員 
        
        皆様改めまして、こんにち 

は。コロナの関係でロータリ 
ーの例会も思うように進まな 
い中、神明会長方から卓話を 
どうかということでしたので

今日、私の仕事のことについてお話をさせてい
ただくことになりました。 
今日は弊社の取り扱っている廃棄物につい

てお話させていただきます。 
まず一般廃棄物ですが、一般廃棄物は一般家

庭から出る可燃ごみ、不燃ごみ、粗大ごみです。
一般の家庭に引き取りに伺うこともあります
が、弊社の主となる一般ごみは飲食店やコンビ
ニ、事務所等から出る紙くず、生ごみです。 
こちらの方は事業系の一般ごみという取扱い
になります。 
次に産業廃棄物ですが、こちらは事業に伴う

廃棄物です。例えば製造の過程で出るロスや建
築に伴う廃材等です。多くの会員さんにも使っ
ていただいていますが、非常に高い金額で使っ
ていただいております。 
最後に有価物ですが、こちらは鉄、非鉄金属、

プラスチック、紙くず等です。こちらはゴミな
んですけれども、再生価値があり売却できるも
のです。産廃と同じような過程で出るんですけ
れど売却できる場合ものは有価物の取り扱い
となります。弊社は売り上げの 3～4 割はこち
らの有価物というものになります。年間でだい
たい鉄非鉄で 10,000ｔ。プラスチックで 400ｔ。
紙くず、主にダンボールですが 300ｔくらい取
り扱っています。 
皆さんも普段分別等してもらっていると思い
ますが多くの再生可能プラスチックが産廃に
変っているのが現状です。こちらは 2017 年の
秋に中国の方でプラスチック、紙の輸入を停止
したのがかなり大きな原因だと思われます。 
この一因は、日本人が有価物にゴミを混ぜて中
国に販売したのが輸入停止の原因だといわれ
ています。ただ昔有価物、私が覚えているのが
金属くず、こちら雑品といわれるものだったん
ですけれども家電品とかスクラップに近いよ
うなものなんですけどもこちらの方にも輸出
の船積み何かでコンテナの中に誰が見てもゴ
ミっていうものを入れて、ただ購入する中国側
も前はかなり甘く特に金属スクラップ（主に雑
品といわれる）の船積みコンテナにどう見ても
ゴミとわかるものを非常に高値で買っていま
したので一概に日本だけの責任とは言えない
んですけども現状そういった形で輸入の方が
出来ないような状態になっています。 

 
幹事報告            武田 大輔 幹事 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
会員卓話  : 「廃棄物処理の現状」 
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再生可能プラスチックが販売できないため、今
かなり多くの再生事業者、排出事業者、また中
国側の受け入れ業者も困っている状況です。 
弊社もその一つですが、おそらく元に戻ること
はなかなか難しいという状況で、数十年して多
少改善するのかなというところではあると思
います。 
プラスチックで取扱いが一番多いのがペット
ボトルなんですけれども、ペットボトルにして
もサントリーが、またあえるボトル「ボトル
toボトル」 という、ペットボトルからまたペ
ットボトルに戻すというリサイクルを始めて
いまして、2025 年には 50％の使用率を目標に
掲げているそうです。ただイメージ的に一回ゴ
ミになってしまったものがいくら洗浄されて
もいまいちなのかなというのも個人的な意見
としてはあるんですけれども、こちらの方もか
なり再生コストもかかるそうなのでこれが浸
透していくのかなというところも微妙な状況
であります。 
プラスチック業界の再生に関しての先行き

というのはあまり明るくないというのが現状
だと思います。ゴミに関しても再生可能物が産
廃に変わっているのでゴミの処理場も量が増
えているから儲かっているのではないかと思
われがちなんですけれども、やはり今最終処理
場というものがかなり減っていまして、焼却に
してもカロリーが高いものが増えるとやはり
炉が痛んでしまったりかなり費用の方もかか
るそうです。最終処理を埋め立ての方にしたら
いつかは埋まってしまうものなので現状はか
なり厳しい状況にあります。 
私が考えているのはなるべく身近な簡単なも
のからリサイクル等できればいいなと思って
おりますので、いつになるのかわかりませんが
発表できることがあるかも知れないのでその
時にはよろしくお願いします。 
ご清聴ありがとうございました。 
 

        宍倉 正胤 会員   
                      

         コロナの件でいろいろご心 
配をいただいたこと思います 
ので、経緯等について説明さ 
せていただきます。私の病院 
は救急車で搬送されてくる救 
急患者を殆ど引き受けていま

す。救急車で運ばれてくる人がどんな病気を持
っているかは全く分からない訳ですから、ある
程度の想定はしていろいろなことをしていま
す。外来と病棟は全く別の勤務体系を取ってお
り、病棟も 2階と 3階は別々の勤務室がありま
す。隔離のため収容できる部屋もあります。 
怪しい人があればそういった特別な部屋へ収
容するようにしております。そんな中で、どう
してこういうコロナの感染がおこったのか、い
ろいろ調査していますが分かりません。幸い入
院患者も発症せず、また職員も 2人ばかり感染
しましたが、それも発症しないで無事に過ごし
ております。そういうことでいろいろご心配を
おかけしましたけれどもまあとにかく気を付
けて一生懸命やっていますのでよろしくお願
いいたします。 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
病院の近況  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ 
仲井 琢磨 会員 ･･･ 前回は誕生日のお祝いあり

がとうございました！ 

出席報告 

例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

5/18 24 18 3   3 2  91.30 

4/27 24 19 2 3 2  87.50 

      
ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い
倫理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその
職業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導
き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域
社会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落
とすような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動において 
ハラスメントのない環境を維持することを支
援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハ
ラスメントを報告した人への報復が起こらな
いよう確認する。 
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ロータリーの五大奉仕部門と最新のロータリーの樹 

 
   １．クラブ奉仕部門（Ｃｌｕｂ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 

 ２．職業奉仕部門（Ｖｏｃａｔｉｏｎａｌ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
    ３．社会奉仕部門（Ｃｏｍｍｕｎｉｔｙ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 

 ４．国際奉仕部門（Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
   ５．青少年奉仕 （Ｙｏｕｔｈ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
 
 


